

Karbauern Kapelle

„Unsere liebe Monika wurde in Mannersdorf am Leithagebirge (Niederösterreich) geboren. Dort ist es Brauch, dass die Bauern auf den Feldern und Weingärten eine kleine Kapelle errichten. In ihren Gedanken wollte sie auch immer so eine Kapelle in der Nähe des Hofes errichten“, so ihr Mann Erich Auer.



Leider musste sie im 53. Lebensjahr nach einer schweren Krankheit ihre Familie für immer verlassen. Die Angehörigen entschlossen sich deshalb, eine Kapelle zu errichten, die zugleich eine kleine Gedenkstelle für Monika ist. Alle Familienmitglieder, sogar die Enkelkinder, halfen mit, um einen Beitrag für die Kapelle zu leisten. Die Kapelle wurde 2014 vor dem Karbauernhaus in Holzbauweise errichtet und mit Lärchenschindel eingedeckt. In der Kapelle befinden sich ein schlichtes Holzkreuz, die Mutter Gottes und ein Bild von Monika. Am Giebel kann man die betenden Hände von Albrecht Dürer bewundern.

Die Familie vom Karbauer hofft, dass die zukünftigen Generationen die Kapelle immer in Ehren und in Stand halten werden.

